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Studienarbeit aus dem Jahr 2006 im Fachbereich Russistik / Slavistik, Note: 1,0, Universität Bielefeld,
Veranstaltung: Tod bei Tolstoi, 6 Quellen im Literaturverzeichnis, Sprache: Deutsch, Abstract: Lew
Nikolajewitsch Tolstoj ist in vielerlei Hinsicht eine interessante Persönlichkeit – nicht nur, dass er im streng
gläubigen Russland nach andauernder und leidenschaftlicher Kritik an der Orthodoxen Kirche letztlich
exkommuniziert wurde, als Fortschrittsverweigerer und Rechtsnihilist galt und dadurch die, von vielen
Anhängern vertretene Weltanschauung, den später so genannten Tolstojarismus vorlebte, er schaffte es,
nahezu wie kein Zweiter, die russische Kultur hinaus in die Welt zu tragen. Seine großen Werke, wie Anna
Karenina oder Krieg und Frieden sind Abbilder der Gesellschaft – Zeugen einer Zeit die von
Klassenunterschieden und Zensur beherrscht war. Auch deshalb erreichte die Literatur im Russland des
19ten Jahrhunderts eine besondere Stellung in der Entwicklungsgeschichte dieser Gesellschaft. Nach der
Oktoberrevolution im Jahre 1917 besann man sich schließlich dieses gewaltigen Erbes und versuchte wohl
etwas der Macht und des Einflusses für sich zu nutzen. Jedenfalls wurde Tolstoj, neben einigen weiteren
großen russischen Autoren des 19ten und 20ten Jahrhunderts, zu einem Vorbild der jungen Sowjetliteratur.
In einigen Fällen lassen sich Analogien besonders deutlich feststellen – so schrieb der junge Schriftsteller
Alexander Fadejew 1927 den viel beachteten Roman „Die Neunzehn“ über die Zeit der Oktoberrevolution
und den anschließenden Bürgerkrieg. Ein Kapitel in diesem Roman ist mit „Dreimal der Tod“ betitelt und
erinnert somit schon hier stark an den Text „Drei Tode“ von Lew Tolstoi. Beide thematisieren den Tod, wie
der Name verrät, auf drei verschiedene Arten.
Ich beginne mit einer Analyse des Textes von Tolstoi, erläutere in einem kleinen geschichtlichen Ausritt das
Geschehen während und kurz nach der Oktoberrevolution und komme schließlich zur Untersuchung des
Kapitels aus Fadejews „Die Neunzehn“. Zu guter letzt werden die beiden Texte auf Gemeinsamkeiten und
Unterschiede hin verglichen.
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From reader reviews:

Ned Aguayo:

Do you have favorite book? For those who have, what is your favorite's book? Reserve is very important
thing for us to understand everything in the world. Each book has different aim or goal; it means that guide
has different type. Some people feel enjoy to spend their time and energy to read a book. They can be
reading whatever they have because their hobby is usually reading a book. Why not the person who don't
like examining a book? Sometime, man feel need book once they found difficult problem or exercise. Well,
probably you will require this "Drei Tode" und "Dreimal der Tod" - Ein Vergleich: Der Einfluss Tolstois auf
die frühe Sowjetliteratur (German Edition).

Wilson Gonzalez:

Nowadays reading books become more than want or need but also become a life style. This reading routine
give you lot of advantages. Associate programs you got of course the knowledge even the information inside
the book this improve your knowledge and information. The information you get based on what kind of
publication you read, if you want send more knowledge just go with education books but if you want really
feel happy read one together with theme for entertaining like comic or novel. Typically the "Drei Tode" und
"Dreimal der Tod" - Ein Vergleich: Der Einfluss Tolstois auf die frühe Sowjetliteratur (German Edition) is
kind of publication which is giving the reader erratic experience.

Jesse Hooker:

Information is provisions for folks to get better life, information these days can get by anyone on
everywhere. The information can be a know-how or any news even a problem. What people must be
consider while those information which is inside former life are challenging to be find than now's taking
seriously which one works to believe or which one the resource are convinced. If you receive the unstable
resource then you obtain it as your main information you will see huge disadvantage for you. All of those
possibilities will not happen inside you if you take "Drei Tode" und "Dreimal der Tod" - Ein Vergleich: Der
Einfluss Tolstois auf die frühe Sowjetliteratur (German Edition) as the daily resource information.

Sam Dickson:

The actual book "Drei Tode" und "Dreimal der Tod" - Ein Vergleich: Der Einfluss Tolstois auf die frühe
Sowjetliteratur (German Edition) has a lot of knowledge on it. So when you check out this book you can get
a lot of gain. The book was written by the very famous author. The author makes some research previous to
write this book. This specific book very easy to read you will get the point easily after looking over this
book.
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